

den sollte, daß auch ständig die gleichen Agitationsgruppen in das gleiche Dorf gehen.

Die Kreissekretäre sind verpflichtet, dafür Sorge zu tragen, daß ein Mitglied des Sekretariats die Agitationsleiter mit den vom Kreissekretariat beschlossenen Aufgaben und mit der Argumentation vertraut macht. Außer den erfahrensten Genossen aus den Betrieben, Verwaltungen, Schulen usw. sind auch fortschrittliche Parteilose aus den demokratischen Massenorganisationen und fortschrittliche Mitglieder der Blockparteien im Rahmen der Nationalen Front als Aufklärer zu Landsonntagen hinzuzuziehen. Die Agitatoren aus den Städten sollen durch Genossen der örtlichen Grundorganisationen der Partei, durch Mitglieder der VdGB (BHG), Landarbeiter der volkseigenen Güter und Traktoristen der Maschinentraktorenstationen, die die Verhältnisse des Dorfes genau kennen, unterstützt werden.

In Vorbereitung des IV. Parteitages hat sich das System der Beauftragten gut bewährt. Die Kreisleitungen müssen kontrollieren, daß für alle Parteiorganisationen auf dem Lande Beauftragte eingesetzt werden und sie ihre Arbeit gewissenhaft durchführen.

Es empfiehlt sich, daß die Kreissekretariate regelmäßig Berichte der Beauftragten im Beisein der betreffenden Parteileitung entgegennehmen.

Die Beauftragten haben sowohl den Parteiorganisationen bei der Vorbereitung und Durchführung der Leitungssitzungen und Versammlungen Hilfe zu leisten als auch für die Einhaltung der innerparteilichen Demokratie und die Entfaltung der Kritik und Selbstkritik in den ländlichen Parteiorganisationen Sorge zu tragen. Sie unterstützen die Parteiorganisationen ständig in ihrem Kampf gegen alle parteifeindlichen Tendenzen.

Aus den Kreisen der besten und fortgeschrittensten parteilosen Landarbeiter, Traktoristen, Klein- und Mittelbauern, Frauen und Jugendlichen sind systematischer Parteilosenaktivs in allen Dörfern zu bilden. Aus ihren Reihen sind Kandidaten für die Partei zu gewinnen.

Die Parteiarbeit in den Dörfern kann weitestgehend dadurch verbessert und verstärkt werden, daß der Beschluß des Sekretariats des ZK „Industriearbeiter aufs Land“ konsequenter durchgeführt wird. Von den Bezirks- und Kreisleitungen sind der Partei treu ergebene und parteierfahrene Genossen auf das Land zu schicken, die nicht nur fachlich qualifiziert, sondern auch imstande sind, die verschiedensten Funktionen im örtlichen Partei- und Staatsapparat zu übernehmen.

Konsequenter gilt es, in den Dörfern die Lehren aus dem faschisti-